
记者节，我们有话说

用真情和担当去解读汝州的巨变，再现汝州的逐梦历程，见证汝

州的荣耀辉煌。累并快乐着，辛苦并欣慰着。这，就是报纸采编者。

转眼我已在新闻战线耕耘了 年，当年的新兵蛋子现在也成了

老得掉渣的半大老头了，唯感欣慰的是，回过头来看着自己走过的

路，我可以无愧地说，这些年我认真做文，老实做人，对得起记者这个

称号！

“我不在基层，就在往基层的路上。”这是一位新闻界榜样说的

话，这里我也想说一句，初心不改，执着前行，记者节我们在路上。走，

今天寄料采访植树造林去。

从记者到编辑，从抗拒到适应再到习惯，编辑的苦与乐只有干过

的人才能体会。为别人做嫁衣裳，所有的光鲜和荣誉都是别人的，你

只能在幕后默默地羡慕着。遇到文理不通的稿件，身心备受折磨。当

然，好的稿件经过自己的修改后受到好评，或自己编排的版面让人眼

前一亮时，那种成就感和自豪感可以抵消之前的一切抱怨。

每逢记者节，心中抑制不住的骄傲和自豪。说心里话，每一次

采访对于我来说，都是一次思想感悟、一次心灵洗礼、一次人生历

练、一次自我提升，我都会被新闻事件和新闻当事人所感动。感谢

这些温暖而隽永的凡人善举，让我感受到了善意的力量，也激励我

在采访的道路上走得更从容。

不知不觉，我已在新闻战线工作了 19个年头，从最初的

毛头小伙到如今已进入不惑之年。屈原曾说：“路漫漫其修远

兮，吾将上下而求索”。这句话一直被我铭记在心。我会永远记住自己是一名新

兵，新的时代在召唤着我，前面永远有新的新闻素材在

等着我，我将一路奔跑向前。

一直在路上是我从事新闻行业的第一个感触。“当你看不到我们

的时候，我和新闻在路上；当你看到我们的时候，我和新闻在纸

上。”新

闻

发生时，我们就在路上，用公正的

视角，深邃的思考，客观的笔触，

描绘时代脉搏，推动社会进步，是

我们义不容辞的责任。

入行 10 年，面容已不再年轻，

青春已渐渐远去。在还不到回

忆的年纪回首这 10

年的日日夜夜，惟感自豪的是：激情仍在，动力依

然，前进的脚步没有停歇，我将一直在路上。

当记者时，有机会走遍汝州的山山水水，了解不同的风

土人情，也深深体会到记者的不易，体会到写出好稿子的艰难。做编辑后，每个步骤都

尽量完美。从选稿、改稿、版式设计到最终成报，一步步慢慢

打磨得尽善尽美。在以后的工作中，我会更加严格要求，编好

版，做好工作。

今年是我参加工作的第一年，截止到 11 月 7 日，我工作

了 130 天，带给了我完全不一样的感受。我觉得青年新闻工作者只有亲身去经历，去体

验最平凡的生活点滴，才能真正把握到时代的脉搏，讲好中国

故事。我们期待自己能做好每一次采访；我们期待自己能写好

每一篇报道；我们期待自己能在明天遇见一个更好的自己。

我一直认为新闻工作是一项神圣而光荣的事业，在一篇篇

看似寻常的新闻报道背后，有着记者的敬业、奉献和良知，在一

组组影像和声音里面，浸透着记者的艰辛、汗水和泪水。命运有很多机遇和巧合，因为一

次考试，我有幸成为一名记者。前行的路上，保持一颗真心，做好本职工作，写好每一篇报

道，让文字有温度，让故事有灵魂，也算是一种幸福。

自到《今日汝州》工作以来，我学会了如何去选取好的拍摄

新闻图片的角度，以及理解人与风景的关系；学会了如何用朴

素的语言讲述动人的故事；学会了保持随时待命的状态准备

采访。在今后的工作中，我会继续保持饱满的热情，为大众呈现独特的新闻图片和

动人的新闻故事。

记者是一个神圣的职业，记者是一个光荣的称谓。

自走上新闻记者岗位以来，我一直把“用心去工作，

要干就干好”作为自己的工作理念。在今后的工

作中，我一定紧跟市委、市政府的步伐，树立服务大局、关注发展的

新闻意识，把心思用在工作上，把精力用在采访上，把真劲用在创

新上，把努力体现在报纸上。

去年 9 月 1 日，我有幸到市信息

中心成为一名记者。作为政务活

动记者，实际上起到了传递政府声音的作用，想到

相当一部分人都是通过自己的报道了解政策动

向，我就非常有成就感。采访的过程其实就

是学习的过程，当记者是最能学习的，

此言不虚。
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